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Exmo. Sr. 

Presidente da Câmara Municipal de Lisboa 

Eng.º Carlos Moedas 

 

Os vereadores do PCP participaram, a convite da Comissão de Moradores de Marvila, numa 
iniciativa designada “Rota dos Elevadores Avariados”, no passado dia 11.  

A iniciativa consistiu na visita a vários lotes do Bairro do Condado, em Marvila, que têm elevadores 

avariados, além de diversos outros problemas.  

Como bem sabe, a questão dos elevadores avariados tem sido suscitada, de forma reiterada, 

pelos moradores afetados, não só pelo perigo que nalguns casos representam, como 

essencialmente porque afetam a mobilidade de muitos moradores, alguns deles doentes ou já com 

uma idade avançada. 

Entre os muitos problemas identificados, destacamos os seguintes:  

 Lotes 568/570 – 8 pisos:  Dois elevadores, com frequência avariados; no momento da 
visita, apenas um se encontrava a funcionar;  

 Lotes 526 e 528 – 8 pisos: Um elevador parado há anos e outro com avarias frequentes; 
no momento da visita, nenhum dos elevadores se encontrava a funcionar; 

 Lote 530 – 15 pisos: Avarias regulares de algum dos seus três elevadores; no momento 
da visita, apenas um dos três elevadores se encontrava a funcionar; registou-se, além 
disso, a ocorrência de outros problemas, como sejam: desprendimento e queda de blocos 
de cimento da fachada para a via pública, pondo em risco pessoas e bens; problemas de 
infiltrações no prédio; porta de entrada sem fechadura; segundo os moradores, 
persistência de cobertura de amianto;  

 536, 537 e 538 – 8 pisos: Um elevador avariado há mais de sete anos e o segundo, 
avariado com frequência; no momento da visita, apenas um dos elevadores se encontrava 
a funcionar; 

  
 540 – 8 pisos: Um elevador parado há vários anos! Outro, avariado, com frequência; no 

momento da visita, apenas um dos elevadores se encontrava a funcionar; além disso, 
foram detetados outros problemas: existência de um tudo de água provisório nas traseiras 
há demasiado tempo; cablagens à vista no átrio em frente aos elevadores, por se 
encontrar partida a parede; 
 

 542 – 8 pisos: Um elevador parado há anos e outro com avarias frequentes;  
 544 - 8 pisos: Dois elevadores parados há mais de três anos; no momento da visita, 

nenhum dos elevadores se encontrava a funcionar.  
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Assim, os Vereadores do PCP na Câmara Municipal de Lisboa, nos termos da alínea u) do 

nº 1 do artigo 35º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro, bem como ao abrigo do disposto no 

art.º 4º do Decreto-Lei nº 24/98 de 26 de Maio, vêm requerer a V. Ex.ª. que nos seja facultada 

a seguinte informação: 

1. Se o Senhor Presidente tem conhecimento destas situações? 

2. Se sim, que medidas já foram tomadas junto da Gebalis? 

3. Se está previsto algum plano de reparação dos elevadores nos lotes indicados? Se sim, 

qual o calendário para a sua execução? 

Lisboa, 19 julho de 2024 

Os Vereadores do PCP 

                                                                             

João Ferreira                                          Ana Jara 

 


